

Ici, la mairie transforme le 20^e

OUVERTURE DU JARDIN ARETHA FRANKLIN



Création d'un parc

Au cœur du quartier Python-Duvernois, la première phase des travaux du parc Aretha Franklin est achevée depuis juillet 2024. Aujourd'hui d'une superficie de 1,3 hectare, il en fera 3,3 au terme des travaux en 2027. Équipements sportifs, jardin partagé, mare écologique, aire de jeux... c'est le lieu parfait pour jouer, se détendre, faire du sport, se réunir en même temps qu'un réservoir de biodiversité. 7 000 m² supplémentaires seront ouverts au public fin 2025.



Inauguration du jardin Aretha Franklin

Joséphine Bruteau/Ville de Paris

Découvrir le quartier Python-Duvernois dans le futur :



650 arbres plantés

Un parc de
33 000 m²

Ouvert 24h/24